
会議の合理化の推進に係る現状及び課題と論点

○ 診療報酬の算定に当たり求めている会議として、個々の症例について多職種で診療方針等を検討するものと医療機関における
運営・管理体制のために実施するものが存在している。

○ 日常的に出席する会議として、「医療安全に係る会議」や「感染対策に係る会議」があげられた。

【現状及び課題】

【論点】

○ 診療報酬の算定に当たり求めている会議について、会議の目的や必要性を踏まえ、開催頻度など必要な見直しをする
こととしてはどうか。
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